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prefeito de Cân-
dido Mota/SP,
Eraldo José
Pereira, o ‘Eral-

do Enfermeiro’, e o vice
Júlio Urbano, estiveram
nesta quinta-feira, 13 de
março, participando da cer-
imônia de assinatura de
convênio no Palácio dos
Bandeirantes, em São Pau-
lo. Os cândido-motenses
estiveram com o governa-
dor Tarcísio de Freitas para
oficializar os repasses fi-
nanceiros para construção
da pista de caminhada no
município, através do Fun-
do Estadual de Defesa dos
Interesses Difusos (FID).
CIDADE Página 8

Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

O

INFORMA:
Indicadores Financeiros

Dólar Comercial
Compra: R$ 5,736
Venda: R$ 5,737

Salário Mínimo: R$ 1.518,00
Fonte: Hifen

Eraldo e Júlio assinam convênio
para Pista de Caminhada em CM
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A segurança pública do município de Tarumã ganhou um
importante reforço com a reativação das câmeras de mon-
itoramento em diversos pontos estratégicos da cidade. A
ação faz parte de um plano de modernização do sistema
de vigilância, que inclui manutenção constante e a sub-
stituição de equipamentos antigos por novas câmeras de
alta tecnologia. TARUMÃ Página 5

O prefeito de Lutécia/SP, Laudemir Leati (foto),
comemorou a aprovação dos projetos de lei, de sua
autoria, que criaram o Programa de Alimentação do
Servidor Público Municipal (PAS) e o Distrito Indus-
trial do município. Segundo ele, ambas as propostas
eram um ‘sonho’ de sua gestão que agora se tornam
realidade. LUTÉCIA Página 6

Para Leati, criação de Programa de
Alimentação do Servidor e Distrito
Industrial são ‘sonhos realizados’

Município de Tarumã reativa
câmeras de monitoramento
para reforçar segurança

“O tão sonhado projeto da
nossa pista de caminhada
se tornará realidade”,
disseram o prefeito e vice
de Cândido Mota.

Congresso
Político-Social
para Mulheres
acontece na
próxima
semana em CM

Nos dias 20 e 21 de
março acontecerá no Cen-
tro de Eventos da Cooper-
mota, o 1º Congresso ‘Cân-
dido Mota por Elas’, com o
tema ‘Vidas que Inspiram’.
Evento realizado pela
Prefeitura Municipal de
Cândido Mota com apoio
da Coopermota, Sebrae,
Casa Di Conti e Sicredi.
COTIDIANO Página 7
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Naquele tempo, disse Jesus aos seus discípulos: 43 "Vós
ouvistes o que foi dito: 'Amarás o teu próximo e odiarás o
teu inimigo!' 44 Eu, porém, vos digo: Amai os vossos inimi-
gos e rezai por aqueles que vos perseguem! 45 Assim, vos
tornareis filhos do vosso Pai que está nos céus, porque
ele faz nascer o sol sobre maus e bons, e faz cair a chuva
sobre justos e injustos. 46 Porque, se amais somente aque-
les que vos amam, que recompensa tereis? Os cobradores
de impostos não fazem a mesma coisa? 47 E se saudais
somente os vossos irmãos, o que fazeis de extraordinário?
Os pagãos não fazem a mesma coisa? 48 Portanto, sede
perfeitos como o vosso Pai celeste é perfeito".

Evangelho Mateus
5,43-48
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EXTRAVIO DE NOTA FISCAL DE PRODUTOR
ANA APARECIDA DIAS BARRETO E OUTROS, proprietária
do imóvel rural denominado Sítio Dias, localizado na
Água a Barra Mansa, município de Cândido Mota-SP, com
Inscrição Estadual nº 249.080.765.111 e CNPJ nº
08.022.934/0001-36 comunica que, teve extraviado um
Talão de Notas Fiscais de Produtor nº 301 a 350. Para
evitar seu uso indevido é feito o presente comunicado.

A equipe de atletismo de
Cândido Mota foi destaque
na 1ª Corrida Etec de Assis,
realizada no domingo, 09 de
março, conquistando 20
troféus. Mais uma vez, a
atleta Ana Karolina Rod-
rigues foi a vencedora no
geral, que teve ainda Aman-
da Carolina Bueno ficando
com a 2ª colocação, Ester
Gonçalves com a 4ª e Maria
Mikaelle Bueno com a 5ª.

Por categorias, as cândi-
do-motenses também se
destacaram. Até 24 anos,
Jamilly Bueno ficou em 1º
lugar, Maria Izabelle Mor-
eira em 2º, Heloisa Gabri-
ela Francisco em 3º e Kyara
Ribeiro Peres em 4º lugar.
De 30 até 34 anos, Eliza-
ngela Aparecida Ribeiro
Peres terminou a prova na
2ª colocação, e de 35 a 39
anos, Ana Diva ficou com o
4º lugar. Na categoria de

A Prefeitura de Cândi-
do Mota/SP entrou em
contato com a empresa
Guerino Seiscento, ref-
erente aos horários da
l inha entre  Cândido
Mota x Assis e Assis x

Linha de ônibus entre CM e Assis segue
sem interrupção mas com atualizações
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

Cândido Mota, onde o re-
sponsável pelas linhas
suburbanas, Marcelo De
Lucca, afirmou que a lin-
ha segue sem inter-
rupção, de acordo com os
horários divulgados pela
empresa.

Confira abaixo os
horários atualizados para

os dias de semana e fi-
nais de semana:

• Assis x Cândido Mota
(segunda a sexta-feira):
05:30, 06:15, 07:00, 07:45,
08:30, 09:15, 10:00, 12:00,
13:30, 16:00, 16:45, 17:30,
18:15, 19:00, 23:00.

• Cândido Mota x Assis
(segunda a sexta-feira):
05:30, 06:15, 07:00, 07:45,
08:30, 09:15, 11:00, 12:45,

15:00, 16:00, 16:45, 17:30,
18:15, 21:00, 23:30.

• Assis x Cândido Mota
(sábado): 06:00, 10:00,
15:00, 18:15

• Cândido Mota x Assis
(sábado): 07:30, 11:30,
16:00, 19:45

• Assis x Cândido Mota
(domingo): 06:00, 18:15

• Cândido Mota x Assis
(domingo): 07:30, 19:45

Equipe de CM conquista 20
troféus na 1ª Corrida Etec Assis
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

50 a 54 anos Iris Andreia
Nascimento Santos ficou
em 1º e de 55 até 59 anos
Carmen Júlia do Carmo fi-
cou em 1º e Norma Lígia
Nogueira em 2º lugar.

No masculino até 24
anos, o atleta de Cândido
Mota, Enzo Ribeiro dos San-
tos completou a prova em
2º lugar, Murilo Martins
em 3º e Victor Emanoel

Santos em 4º, e de 30 até
34 anos, Fernando Hen-
rique Bueno ficou em 3º
lugar. De 35 a 39 anos Ge-
diel Brasileiro Alves ficou
em 3º e Alexandre Marro-
ni em 4º. Na categoria de
40 até 44 anos Osiel Dion-
ísio Santos terminou a pro-
va na 2ª colocação, assim
como Marcos Nunes na
categoria de 55 a 59 anos.

Os atletas integram a
equipe da Associação Ami-
gos do Esporte, de Cândido
Mota/SP, que conta com
apoio da Prefeitura do mu-
nicípio, através da Secre-
taria Municipal de Es-
portes e Turismo, da Casa
Di Conti, Sicredi, Grupo
Frazão, Cimencal, Doná
Ultragaz, Sport Center e
Flor de Lotus.
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Mercúrio, em harmonia com
Urano, indica prosperidade
em seus interesses profis-
sionais e materiais. Prepare-
se para captar ideias inova-
doras e criar estratégias in-
teligentes com as quais você
poderá ter progresso.

Seu dia será recheado de sur-
presas. Em atividades que
congregam grupos e pessoas,
o seu brilho será notável - e
isto permeia as redes sociais
e o campo da amizade. Mo-
mento para você transmutar
suas metas em realidade.

Mercúrio acelera sua camin-
hada em direção às metas.
O momento é propício para
dar ênfase aos seus aspi-
rações profissionais, expon-
ha seus conhecimentos
porque é possível que esta
seja sua chance de avançar.

Sua mente fervilha com ide-
ias criativas e uma energia
contagiante, pronta para
tomar os degraus dos seus
sonhos, um a um. A Lua che-
ga em Peixes, despertando as
mudanças que você busca em
sua existência.

Seu sexto sentido se aguça
quando se trata de finanças -
oportunidade de negociações
vantajosas pode surgir. No am-
biente profissional, o astral
favorece a produtividade, prin-
cipalmente quando você sou-
ber usar sua habilidade de foco.

Prepare-se para um período
sublime, onde suas iniciati-
vas parecem honradas pela
própria deusa da boa sorte. 
Seu brilho promete incendi-
ar corações. Momento fa-
vorável para dar um passo
mais sério no romance.

A Lua hoje inicia sua fase
Nova e oferece a você uma
energia revigorante. Esta lu-
nação não está sozinha; está
em perfeita harmonia com
diversos astros, reforçando
sua confiança e sensibilidade
responsável.

A Lua se posiciona de manei-
ra brilhante na área mais
positiva do seu mapa astral,
inaugurando a fase nova e
guardando a sua vida pes-
soal, profissional e financei-
ra. Tudo relacionado ao tra-
balho pode acelerar agora.

A influência lunar incentiva
o aconchego de seu espaço
pessoal e a conexão com os
entes queridos, entretanto, é
importante manter o equilíbrio
com seus próprios interesses.
O trabalho remoto ganha um
impulso astral positivo.

Com Urano em sintonia com
Mercúrio, os caminhos para
triunfos - especialmente em
suas finanças - se tornam
cada vez mais concretos. Abra
seu coração e agradeça ao
luar, pois a Lua está ao seu
lado, trazendo mudanças.

Você recebe a concentração de
várias estrelas, um sinal estri-
dente e claro que o momento é
propício para lucrar. A promes-
sa é de que seus esforços dedi-
cados não serão ignorados, e
por sinal, o retorno pode ser
até mais recompensador.

A energia de hoje está toda a
seu favor! Sabe o que isso sig-
nifica? A sorte dará as caras e
você estará radiante de dis-
posição, criatividade e talen-
to. No trabalho, tudo flui ma-
ravilhosamente e o retorno fi-
nanceiro pode te surpreender.

Rua José Marroni, 131, fone 3341-1293 - Resid. 3341-1837 - Cândido Mota/SP

Rações Pet Food, Concentrados remix, Med.
Veterinários, Pintos para corte e postura, Aves

Exóticas, Artigos p/ Pesca, Serviço especializado
de banho e tosa, ETC.

Beatriz e Glorinha agradecem o apoio de Vera
e das mulheres. Basílio sabota a bebida de
Elvira, sob orientação de Zélia. Juliano e
Maristela encontram Elvira dormindo em
serviço. Raimundo convida Marlene para sair

e a pede em namoro. Zélia se oferece para ser secretária de Juliano.
Lígia anuncia que fará um show beneficente para ajudar Beatriz.
Beatriz convida Clarice para o show. Glorinha decide ficar com
Ulisses. Iolanda sente-se mal.

Roxelle aceita se casar com Gerson. Madale-
na termina seu relacionamento com Matias.
Jão descobre uma discrepância na folha de
pagamento dos funcionários da viação. Yuki
confessa a Silvia que pode estar se envolven-

do com Sebastian. Gerson confirma a Marco suas verdadeiras
intenções com o seu casamento com Roxelle. Jin conversa com
Ha-Yun e Tati sobre sua nova carreira. Zezito mostra para Ger-
son as fotos de Sebastian com Yuki. Jão se aconselha com um
especialista sobre o caso de sua empresa. Osmar transfere o val-
or que deve a Doralice, e avisa a Madalena que Jão não é o pai do
filho que Cacá está esperando.

Luma deixa Mércia no cativeiro, sem saber onde
o quadro está escondido. Molina fica sabendo
por Maureta que Luma esteve com Mércia. Ber-
ta não consegue contar a Tomás a verdade so-
bre a paternidade do neto, e pede ajuda a Fáti-

ma. Viola aconselha Daniel a dar um tempo para Michele. Luma
implora ajuda a Magda para capturar Molina. Diana fica intrigada
com a maneira exagerada com que Hugo trata Douglas. Luma in-
forma ao delegado que Molina vai à agência bancária. Mércia con-
segue fugir do cativeiro e pede ajuda a Mavi para buscá-la. Molina
se aproxima do banco disfarçado de Julius Eyer.

* Os capítulos estão sujeitos a mudanças em função da edição das novelas
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Rua São Caetano nº 610

Aos domingos das 8h às 12h30
Horário normal das 8h às 19h

DROGARIA SÃO GABRIEL

A subseção da Ordem dos

Advogada Floripes Lucianetti é
homenageada na OAB de CM
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

Mota desde 1976.
Pioneira, ela se formou

em 1974, desbravou camin-
hos em uma época em que
a advocacia era majoritari-

amente masculina, abrin-
do portas para as gerações
futuras de advogadas.

“Nossa gratidão e recon-
hecimento por sua tra-

jetória brilhante e sua
contribuição para a advo-
cacia. Seu legado é in-
spiração para todas nós!”,
diz a homenagem.

Advogados do Brasil (OAB),
de Cândido Mota/SP, real-
izou na terça-feira, 11 de
março, um bate papo com

a doutora Milena Zardetto
Meloni, pós-graduada em
Medicina de Família e
Comunidade, e pós-
graduanda em Endocrino-
logia. O encontro ocorreu
na Casa do Advogado, em
comemoração ao Dia da
Mulher, e contou com a
presença de várias ad-
vogadas do município.

Em um momento emo-
cionante, a OAB, a Comis-
são da Mulher Advogada e
o presidente Carlos Zon-
frilli prestaram uma hom-
enagem especial à douto-
ra Floripes Lucianetti, a
primeira mulher inscrita
na subseção de Cândido
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A Prefeitura Municipal
de Tarumã promove um
amplo trabalho Social na
área da Saúde, essencial
para garantir o bem-estar da
população e fortalecer o
atendimento humanizado
na rede municipal. A As-
sistência Social desempen-
ha um papel fundamental
ao oferecer suporte e orien-
tação às famílias, promoven-
do um atendimento mais
abrangente e integrado.

O Serviço Social da
Saúde no município é re-
alizado pela profissional
Itanei de Oliveira, que
presta atendimentos pres-
enciais e atua direta-
mente nos Postos de
Saúde da Família (PSFs) e
no Centro de Reabilitação.
Em fevereiro, a profission-
al promoveu um encontro

Em comemoração ao
Dia Internacional da Mul-
her, a Prefeitura Munici-
pal de Tarumã, por meio do
Centro de Atenção Psicos-
social (CAPS), realizou uma
ação especial para as par-
ticipantes das oficinas da
unidade. Na manhã de sex-
ta-feira, 07 de março, o Polo
Universitário de Tarumã re-
cebeu um "Dia da Beleza"
que ocorreu durante todo o
período da manhã.

A iniciativa teve como
objetivo promover o bem-es-
tar e a autoestima das mul-

A segurança pública do
município de Tarumã gan-
hou um importante reforço
com a reativação das
câmeras de monitoramen-
to em diversos pontos es-
tratégicos da cidade. A ação
faz parte de um plano de

Prefeitura de Tarumã alia trabalho de
Assistência Social ao atendimento na Saúde
Da Redação
------------------------------------------
Tarumã

com as agentes comu-
nitárias de Saúde (ACS)
das unidades Dourados,
Pássaros, Lagos e Centro,
alinhando estratégias
para melhorar a assistên-
cia à população.

Além disso, Itanei tam-
bém apresentou seu tra-
balho ao grupo de cuidados

Atendimento à população
A Assistência Social na Saúde conta com uma esca-
la de atendimentos distribuída ao longo da semana
nos PSFs e no Centro de Reabilitação, garantindo o
acesso da população aos serviços sociais. Confira os
horários:
· Segunda-feira: 7h30 às 11h30 – PSF Dourados |
12h30 às 16h30 – Centro de Reabilitação
· Terça-feira: 7h30 às 11h30 – PSF Pássaros | 12h30
às 16h30 – Centro de Reabilitação
· Quarta-feira: 7h30 às 11h30 – PSF Lagos | 12h30 às
16h30 – Centro de Reabilitação
· Quinta-feira: 7h30 às 11h30 – PSF Centro | 12h30
às 16h30 – Centro de Reabilitação
· Sexta-feira: 7h30 às 11h30 – Centro de Reabilitação
| 12h30 às 16h30 – Visitas domiciliares

sobre Peso e Obesidade,
em uma ação conjunta
com o nutricionista re-
sponsável pelo atendimen-
to aos munícipes, ofere-
cendo um suporte integral
à saúde, considerando as-
pectos físicos, emocionais
e sociais. (Assessoria de
Comunicação PMT)

Município de Tarumã reativa
câmeras de monitoramento
para reforçar segurança

Da Redação
------------------------------------------
Tarumã

modernização do sistema
de vigilância, que inclui
manutenção constante e a
substituição de equipa-
mentos antigos por novas
câmeras de alta tecnologia.

Muitas dessas câmeras
estavam desativadas,
sendo que, do total de 740
câmeras instaladas em
prédios e vias públicas,
185 estavam inoperantes.
Atendendo a uma solici-
tação do Poder Executivo,
a reativação desses equi-
pamentos foi realizada,
reforçando a segurança e

a eficiência do monitora-
mento na cidade.

Com a reativação do
sistema, a expectativa é
que a segurança da popu-
lação seja aprimorada,
auxiliando as forças poli-
ciais na prevenção e in-
vestigação de crimes. As
câmeras permitem iden-
tificar situações suspeit-
as, fiscalizar o trânsito e
monitorar áreas de
grande circulação, ofere-
cendo maior tranquilidade
aos moradores. (Assesso-
ria de Comunicação PMT)

A equipe intensifica
manutenção e substituição
de equipamentos para
garantir vigilância eficaz

A Prefeitura Municipal
de Tarumã/SP, por meio
do programa ‘Esporte para
Todos’, levou 56 jovens
atletas das categorias de
base para participar da
peneira oficial do Corin-
thians, realizada nos dias
8 e 9 de março, no estádio
municipal ‘Miguel Assad
Taraia’, em Palmital.

O evento foi promovido
em parceria com o projeto
esportivo e social PV48,
com o objetivo de identifi-
car novos talentos do fute-
bol com crianças e adoles-
centes nascidos entre
2011 e 2018. Os atletas
Tarumaenses integraram
as categorias sub-11, sub-
12, sub-13 e sub-14 na
avaliação técnica.

A peneira contou com a
presença dos professores
Anderson, Tião e Reginal-
do, que auxiliaram na con-
dução das atividades. Tam-
bém acompanharam os

Atletas de Tarumã participam de peneira
oficial do Corinthians em Palmital
Da Redação
------------------------------------------
Tarumã

atletas a prefeita Adriana
Roncada, Fernando Ronca-
da e o professor Beto, dire-

tor de Esportes do municí-
pio. (Assessoria de Comuni-
cação PMT)

Prefeitura de Tarumã promove Dia da
Beleza para participantes do Caps
Da Redação
------------------------------------------
Tarumã

heres atendidas pelo CAPS,
proporcionando um momen-
to de cuidado e valorização.
Para isso, foram convidados
profissionais especializados
que ofereceram serviços

como corte de cabelo, lava-
gem e escovação, esmal-
tação de unhas, massagem
corporal e design de so-
brancelhas. (Assessoria de
Comunicação PMT)
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A Câmara Municipal de
Lutécia/SP aprovou du-
rante sessão ex-
traordinária realizada na
sexta-feira, 07 de março,
dois importantes projetos
enviados pelo prefeito
Laudemir Leati, visando
o desenvolvimento e a
geração de emprego e
renda no município. O
Projeto de Lei 11/2025,
cria o Programa de Ali-
mentação do Servidor
Público Municipal (PAS),
no valor de R$ 700,00. Já
o Projeto de Lei 12/2025,
dispõe sobre a criação e
implantação do Distrito

O prefeito de Lutécia/SP,
Laudemir Leati, comemo-
rou a aprovação dos projetos
de lei, de sua autoria, que
criaram o Programa de Ali-
mentação do Servidor Públi-
co Municipal (PAS) e o Dis-
trito Industrial do município.
Segundo ele, ambas as pro-
postas eram um ‘sonho’ de
sua gestão que agora se tor-
nam realidade.

O Projeto de Lei 11/2025,
aprovado pela Câmara de
Vereadores, criou o Progra-
ma de Alimentação do
Servidor Público Municipal
(PAS), no valor de R$ 700,00.
“O PAS fundamenta-se no
auxílio ao servidor no
desempenho de suas ativ-
idades laborais e o valor
definido é fator de justiça
social, pois além de subsid-
iar o servidor no exercício de
suas atribuições, poderá
estimular o comércio mu-
nicipal”, ressaltou Leati,
que continuou: “O programa
permitirá aos servidores de
Lutécia, maior flexibilidade
na escolha das mercadorias
e consequentemente que os
recursos fornecidos aos

Câmara aprova Programa de Alimentação para
Servidores e criação de Distrito Industrial em Lutécia
Da Redação
------------------------------------------
Lutécia

Industrial de Lutécia.
Segundo o presidente da

Câmara, Rafael Monteiro,
ambos os projetos foram
amplamente discutidos
entre os vereadores e a
aprovação foi consenso en-
tre todos. “Para chegar ao
atual valor do bônus que
será pago através do Pro-
grama de Alimentação,
fizemos várias reuniões,
inclusive, sugerimos a par-
ticipação dos servidores
nas discussões. É uma ex-
periência nova, um desejo
do prefeito que irá benefi-
ciar o comércio local e con-
sequentemente fará a eco-
nomia do município girar.
Estamos conscientes de
que estamos fazendo o mel-

hor para os funcionários,
pensando no coletivo para
favorecer os servidores”,
disse Monteiro.

O PAS atenderá servi-
dores efetivos ativos, inati-
vos, pensionistas, ocu-
pantes em cargos de comis-
são exceto agentes políticos,
além de contratados por pro-
cesso seletivo e consel-
heiros tutelares enquanto
possuírem vinculo.

Com a aprovação, a
Prefeitura, mediante pro-
cesso licitatório, irá con-
tratar uma empresa espe-
cializada em serviço de
cartão eletrônico personal-
izado ao servidor munici-
pal de Lutécia, que uti-
lizará o cartão para com-

pra de mantimentos nos
estabelecimentos cadas-
trados previamente pela
empresa contratada.

Distrito Industrial
O outro projeto aprova-

do pelos vereadores foi o de
Criação e Implantação do
Distrito Industrial de Luté-
cia. O documento, também
de autoria do prefeito Lau-
demir Leati, tem objetivo
de incentivar a instalação
e expansão de empresas
no município, visando o
desenvolvimento e ger-
ação de emprego e renda.

O presidente da Câma-
ra, em nome de todos os
vereadores, enalteceu o
trabalho e frisou a im-
portância para o municí-

pio. “A industrialização é
parte fundamental para o
desenvolvimento do mu-
nicípio. E tenho certeza
que esse será um novo
momento para Lutécia e
todo o nosso povo. Enfim,

Câmara e Prefeitura estão
trabalhando muito para
criar novas oportunidades
de emprego e renda para
nossa população. Todos
estão de parabéns”, com-
pletou o presidente.

Leati diz que criação do Programa de Alimentação do
Servidor e Distrito Industrial são ‘sonhos realizados’
Da Redação
------------------------------------------
Lutécia

servidores poderão circular
na cidade, acarretando mel-
hores condições para todo o
município de forma geral”,
disse o prefeito.

Já o Projeto de Lei 12/
2025, também aprovado por
unanimidade dos verea-
dores, dispõe sobre a criação
e implantação do Distrito
Industrial de Lutécia. “A
implantação do nosso Distri-
to Industrial permitirá a of-
erta de empregos e renda
aos cidadãos de Lutécia, fa-
zendo com que a economia
local seja fomentada. É im-
portante ressaltar ainda,
que com a vinda de empre-
sas para nosso município,
além de melhorar a vida dos

munícipes, também alavan-
cará a arrecadação de trib-
utos, permitindo maiores
investimentos e melhorias
na prestação dos serviços
públicos de forma a privile-
giar o bem comum, comple-
tou o prefeito.

Leati parabenizou a todos
os envolvidos na realização
destes ‘sonhos’ e agradeceu
a parceria da Câmara de
Vereadores. “São dois proje-
tos aprovados que nos aju-
darão a seguir trabalhando
para o desenvolvimento e a
geração de emprego e ren-
da no município. Agradeço
ao empenho de todos os
servidores e o apoio dos
vereadores”, concluiu Leati.
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A Santa Casa de Miser-
icórdia ‘Imaculada Con-
ceição’, de Cândido Mota/
SP, fez um agradecimen-
to ao deputado estadual
Ricardo Madalena, que
indicou emenda no valor
de R$ 200 mil. A solici-
tação do recurso, que será
utilizado na aquisição de
uma rede de energia de
média tensão (transfor-
mador + cabeamento)
para a entidade filant-
rópica, foi feita pelos
vereadores Lu Zanchetta
e Regina Jabur, represen-
tantes do parlamentar no
município.

O presidente da Câma-
ra Municipal de Cândido
Mota, Vinícius Nascimen-
to, acompanhado do vere-
ador Wilian Zimerman, o
‘Churrão’, esteve em re-
união com o subsecretário
de Juventude do Estado de
São Paulo, Juliano Borges,
para tratar de temas es-
senciais voltados à juven-
tude do município.

Durante o encontro, fo-
ram discutidos a gover-
nança e gestão de políticas
públicas para a juventude
e a criação do Parlamento
Jovem, um espaço para
incentivar a participação
política dos jovens. Vini-
cius e Churrão também

O vice-prefeito de Cân-
dido Mota/SP, Júlio Ur-
bano, esteve juntamente
com o secretário munic-
ipal  de Agricultura e
Meio Ambiente,  Enio
Lino Botega Nogueira,
acompanhando as obras
de revitalização da lagoa
de captação de águas plu-
viais no jardim São Ger-
aldo, conhecida como ‘La-
goa do Sapo’.

“São mais de R$ 600
mil de investimento, que
vai gerar um aspecto
agradável, seguro e de
saúde aos moradores no
entorno.  Parabéns a
diretora Lara Isys Dias,
assessora Raiza Di
Raimo e todos os colabo-
radores da Agricultura e
Meio Ambiente. Trabal-
hamos e trabalharemos
incansavelmente em to-
dos os setores do nosso
município”, destacou o
vice-prefeito.

Nos dias 20 e 21 de
março acontecerá no Cen-
tro de Eventos da Cooper-
mota, o 1º Congresso ‘Cân-
dido Mota por Elas’, com o
tema ‘Vidas que Inspiram’.
Evento realizado pela
Prefeitura Municipal de
Cândido Mota com apoio
da Coopermota, Sebrae,
Casa Di Conti e Sicredi.

Serão mais de 12 horas
de palestras divididas em
dois dias com a partici-
pação de diversas person-
alidades políticas do cen-
ário regional e estadual e
profissionais das áreas da
saúde, bem-estar da mul-
her, vida profissional, dire-

Congresso Político-Social para Mulheres
acontece na próxima semana em CM
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

tos e avanços para as mul-
heres e outros.

O evento, que é gratuito,
espera receber mais de
500 mulheres de várias ci-
dades da região.

O ‘Cândido Mota por Elas’
conta também com o apoio
do Fundo Social de Solidar-
iedade do Município e da
Câmara Municipal de Cân-
dido Mota, cujo presidente
Vinícius do Nascimento e
as vereadoras Professora
Elaine Guedes e Regina
Jabur destinaram emen-
das impositivas para con-
tribuir com a realização
desta primeira edição.

O ‘Cândido Mota por
Elas’ tem o total apoio e in-
centivo do prefeito Eraldo
José Pereira, o ‘Eraldo En-

fermeiro’ e do vice Júlio
Urbano, ressaltando que a
participação feminina nas
políticas públicas é essen-
cial para construir uma
sociedade mais justa e ig-
ualitária e que realização
deste Congresso reforça o
compromisso da gestão
municipal em promover
espaços de diálogo, apren-
dizado e fortalecimento
para as mulheres.

As inscrições podem ser
feitas pelo link: https://
www.sympla.com.br/.../
candido-mota-por-elas/
2852870

Segundo a organiza-
ção, para participar dos
dois dias é necessário faz-
er a inscrição nos dois
dias do evento.

Santa Casa de CM agradece vereadores e deputado
Ricardo Madalena por emenda de R$ 200 mil
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

Vinícius Nascimento e Churrão cumprem
importante agenda para a Juventude de CM
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

solicitaram recursos para
projetos voltados à juven-
tude, além da implantação
de um polo da UNIVESP em
Cândido Mota, ampliando o
acesso ao ensino superior.

“A juventude é o futuro

da nossa cidade, e esse tra-
balho reforça o compromis-
so da Câmara Municipal
em buscar oportunidades
para seu desenvolvimen-
to!”, destacaram”. (Assesso-
ria de Comunicação CMCM)

Júlio Urbano acompanha obras de
revitalização da ‘Lagoa do Sapo’
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota
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O prefeito de Cândido
Mota/SP, Eraldo José
Pereira, o ‘Eraldo Enfer-
meiro’, e o vice Júlio Ur-
bano, estiveram nesta
quinta-feira, 13 de março,
participando da cer-
imônia de assinatura de
convênio no Palácio dos
Bandeirantes, em São
Paulo. Os cândido-mo-
tenses estiveram com o
governador Tarcísio de
Freitas para oficializar os
repasses financeiros para
construção da pista de
caminhada no município,
através do Fundo Estadu-
al de Defesa dos Interess-
es Difusos (FID).

“Em 2021 demos início

Eraldo e Júlio assinam convênio
para Pista de Caminhada em CM

Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

à elaboração do projeto da
nossa tão sonhada Pista
de Caminhada e, dentre
240 municípios do Esta-
do de São Paulo, Cândido
Mota foi dos contempla-
dos através do FID, da
Secretaria de Justiça”,
destacou o prefeito Eral-
do Enfermeiro.

Os editais são abertos a
cada 4 anos e Cândido
Mota começou nesse edi-
tal com o lançamento do
projeto da pista de camin-
hada, no começo de 2021.
Além do projeto contemp-
lado, o município também
fará investimento de re-
curso próprio para esse
incrível projeto.

“Vale ressaltar que esse
é um projeto feito pela
equipe de engenharia do
nosso município, 100% de
Cândido Mota, sem con-
tratação de empresa terce-
irizada! Um investimento
de quase 2 milhões de
reais que beneficiará nos-
sa cidade, dando muito
mais segurança, conforto
e comodidade para a práti-
ca de lazer e esporte”, com-
pletou o vice, Júlio Urbano.

A tão sonhada Pista de
Caminhada, que será im-
plantada no canteiro entre
a avenida ‘João Alves dos
Santos’ e a avenida ‘Gilfre-
do Boretti’, contará com

aproximadamente 3
quilômetros (ida e volta),
em concreto armado, com

106 luminárias solar de
LED. (Assessoria de Comu-
nicação PMCM)


